

## JUBILEO DE LA MISERICORDIA MISERICORDIOSOS COMO EL PADRE



PONTIFICIO CONSEJO PARA LA PROMOCIÓN DE LA NUEVA EVANGELIZACIÓN

## La Vía Francígena, peregrinos a Roma 8-9-2015 PCPNE



El pasado lunes, día 7 de septiembre, se llevó a cabo en la Villa Mazzanti, sede de Roma Natura, la presentación del proyecto de revalorización de la Vía Francígena y de las rutas regionales que convergen en ella.

El proyecto, llevado a cabo por la Región del Lazio, tiene el objetivo de hacer posible que se pueda llegar a pie a la Basílica de San Pedro haciendo completamente seguro el trazado oficial de la Vía Francígena.

El Presidente de la Región del Lazio, Nicola Zingaretti, expone con satisfacción los logros alcanzados: "En pocas semanas se podrá finalmente entrar en Roma y llegar a San Pedro a pie, gracias a la conclusión de un proyecto de adecuación de la Vía Francígena, una ruta religiosa que ofrecemos al mundo también como una gran oportunidad de disfrutar del territorio".

La Via Francígena ha sido recorrida durante siglos por numerosos peregrinos que de las diversas partes de Europa se ponían en camino para llegar a Roma. Con motivo del Jubileo, este ponerse en camino adquiere un valor especial porque se concluye con el atravesar la Puerta Santa.

Mons. Rino Fisichella ha subrayado que este camino es "importante e histórico para el Jubileo, porque estamos tratando de explicar a los peregrinos de todo el mundo la importancia de la peregrinación. Tenemos que encontrar la manera de que sean bien recibidos. La peregrinación no sólo ha unido a Europa, sino que ha sido también un instrumento cultural y espero que hoy pueda enriquecer aún más el patrimonio que nos pertenece".